宝泉進路だより

 $\sim 2022 \sim$

太田市立宝泉中学校 No.3 2023年3月10日(金)

将来の夢や生き方を考える進路学習

今年度も残すところあとわずかとなりました。この | 年間、宝泉中学校では、生徒 | 人 | 人の夢や希望の実現へ向けて、自らの生き方や、将来の進路を設計できるように進路の学習を進めていました。そこで、各学年で今年度に実施した進路学習についてご紹介します。

1年生 職業調べ・発表会

Ⅰ年生では、総合的な学習の時間を使って、「職業調べ」を行いました。興味のある職業についてインターネットや書籍を活用しながら調査し、学習用端末で自分の調べた職業についてのスライドを作成しました。そして、自分の調べた職業について分かりやすくまとめたスライドを用いて、その職業の内容や魅力、やりがいを伝え合うことができました。







↑各クラスの代表者がリモートで発表しました。

↑各教室で代表者の発表を聞いています。

【職業調べの感想】

Aさん

職業調べをしてみて、自分の好きな職業に就くには、苦労をしないとなれないことが分かりました。将来のためにいっぱい頑張ろうと思いました。

Cさん

自分がやりたい職業は決まってないけど、 友達の発表を聞いて気になる職業がいくつか ありました。まだまだ夢は遠いけど、ゆっくり決 めていきたいです。

Bさん

自分のなりたい職業を調べて、より関心が 深まりました。また、調べる中でその職業の魅力に気づくことができました。

Dさん

自分が将来なりたい職業に必要な資格や免許、仕事内容、やりがいなど様々なことを学ぶことができました。



「職業調べ」を通して、自分の就きたい職業だけでなく、そのほかにも様々な職業があることに気づき、多くの職業について学ぶことができました。将来どんな職業に就きたいか、まだ決まっていない人も多いようです。今回の学習を生かして、あせらず、より幅広く、視野を広げて自分に適した進路を選択していけるとよいですね。

2年生 職業ワークショップ

総合的な学習の時間に社会人講師をお招きし、「職業ワークショップ」を行いました。生徒は自分の興味のある職業を選択し、実際にその職に就いている方々からお話を聞きました。今回は職業ワークショップに参加した2年生の感想を紹介します。

<講師の方の職業>

○自動車メーカー(営業職)

○給食調理員

○農家

〇大学教員

○インテリアデザイナー

○幼稚園教諭

○介護福祉士









お話をしてくださった方々は、夢を持つことが大切だとおっしゃっていました。収入も大事だけれど、自分のやりたいことや興味を持ったものを仕事にすることも大切であると気づきました。仕事を続けるためには、自分の好きなことを仕事にすることも良いことだと思いました。

今回の職業ワークショップで実際に働いている方の話を聞いて、現場の現実的な感想や話を聞くことができました。人との出会いや好きなことをする中で、ずっと続けられるものを見つけ、夢や目標に向かって努力していきたいと思いました。また、知らないことが多かったので、これからたくさんの知識を蓄えてこの先に生かしていきたいです。



実際に働いている人からお話を聞くことは、とても貴重な経験となったようです。どうしてその職業を選んだのか、仕事に対してどんなところにやりがいを感じているのかなど、講師の方はご自身の経験をもとに、とても興味深いお話をしてくださいました。「働くこと」の意義について、考える良い機会になりました。 さて、2年生はもうすぐ3年生です。このワークショップでの経験を生かして、中学校卒業後の具体的な進路選択に向けて準備を進めて行きましょう。

1年間ありがとうございました





宝泉中学校では、今後も生徒一人一人が自分の希望する進路について関心を高め、自分にふさわしい進路を選択しすることができるように支援していきたいと思います。ぜひ、ご家庭でも将来の夢や生き方について話し合う機会を設けていただけるとありがたいです。